

soir 11.12.2008

HOUPLIN-ANCOISNE

Chants et danses folkloriques, pour les Journées culturelles roumaines

Pour la 4^e édition des Journées culturelles roumaines, l'association « Printemps roumain » a fait escale à la salle

des fêtes pour présenter ses traditions d'hiver.

Expositions, rencontres, spectacles et concert... les Journées culturelles roumaines sont tou-



Costumes de rigueur pour les chants et danses folkloriques présentés samedi soir.

jours riches et variées. Deux représentations ont donc été nécessaires pour satisfaire les 250 inscriptions reçues pour le spectacle et repas dansant proposé samedi soir par l'association culturelle présidée par Cozmin Lucau. Ce spectacle, réalisé par le groupe folklorique Arkanul de Bucovine et le soliste Calin Brateanu, a fait découvrir au public non initié les traditions roumaines d'hier, les chants et danses folkloriques, et a permis aux Roumains de France - certains venus même de Dijon - de se replonger dans la culture du pays natal. En deuxième partie de soirée, était programmé un repas traditionnel, préparé par le groupe folklorique. Au menu : fromage fumé et charcuterie, chou farci, rôti et saucisse, polent,... Un atelier de peinture sur verre et de travail sur bois a également permis d'admirer de jolies réalisations artisanales. ■

► www.printempsroumain.org